

lyon, le 31/09/25

Éher Denis

Pendant la pièce de théâtre "Rencontre avec Michel B"

ça faisait un peu peur mais c'était très bien.

Et c'était aussi drôle surtout quand tu expliques

comment on fait un mariage d'ogre - du rêvein.

Even

Lyon, le 31/01/25

Cher Denis,

ta pièce de théâtre m'a beaucoup plu
et m'a fait très peur.

Je suis navré de ne pas savoir qui est-
qui t'a lancé ce caillou sur la scène.
Ça a été très réaliste.

Moi, je n'ai pas eu de moment préféré
car, je les ai tous appréciés!

J'espère te revoir bientôt.

Bordialement, Sarah.

Lyon, le 31/10/25

Chans Denis

J'ai beaucoup aimé ton spectacle j'espère
revoir un autre spectacle où tu faisais peu
très très pour moi, et après c'était drôle.

J'aimerais vraiment revoir un autre spectacle.

Au revoir!

Enjouis

Lyon 31/04/25

Cher Denis

Le spectacle m'a fait rire et j'ai tant aimé. Il y a un moment, j'ai vu pour la fin instant ça m'a fait très peur, j'avais bien peur et la fin, ça m'a fait des frissons dans mon corps et j'ai beaucoup ri.

Immense

Lyon 04/02/25

Cher Denis, ce spectacle m'a fait beaucoup réagir.

J'ai beaucoup aimé le moment où tu parlais des mariages d'ogres.

Gabrielle

Lyon, le 31/01/25

Cher Denis

Ce spectacle était fantastique. Par contre, ce que j'ai ressenti sur ce spectacle, c'est de la PEUR. La peur quand il y avait du suspense, quand tu mangeais Pierre, quand tu voulais manger le petit garçon qui était aussi abandonné. (Petit récap). J'ai été choqué quand ton père t'avait abandonné pendant 3 jours. C'était pour te dire que ce film (parton) que ce spectacle était extraordinaire.

Yann-D

lyons 31/11
25

cher denis j'ai aimé
ton spectacle sa m'a fait rire et
peur. J'aimais bien quand tu
joues l'acteur et aussi quand
t'as retiré le carré
sa m'a fait peur moi je crois
est que tu allez nous manger.
Aussi quand le mensieur à applaudi
mes sarcasme fait fin.

Lyon 3/02/25

Gens Denis,

j'ai beaucoup aimé votre spectacle,
il y avait des moments drôles comme
quand le père de Michel l'a abandonné.
La fin m'a vraiment fait peur.

Sabrina

bonne continuation

Lyon, le 31/01/25

Cher Denis

Notre classe a adoré l'histoire remplie de suspense, ça nous a laissés une petite idée de ce que c'est qu'un méchant. Nous avons remarqué que beaucoup de personnes dans la salle criaient et d'autre n'avait pas peur et savaient savait que c'était de l'acting. Mais en tout cas nous avons adoré la pièce avec tout ce suspense et ces moments musicaux !
J'espère que qui arrives à faire comédien parfaitement pris l'histoire est INCROYABLE ! En tout cas, je te souhaite une bonne continuation à la prochaine.

Mayssane et sa classe

Lyon, le 31/01/25

Cher Denis,

Rencontre avec Michel B nous a enchantés ! Je ne sais pas si « enchanter » est le bon mot après « effayer » ou encore « dérouler ».

En tant qu' instit' de cette classe de CN1-CN2, j'ai pris peu les premières secondes... « Non... je sais qu'ils vont se mettre à hurler ! » « Oui mais laisse-les hurler, lâche » « Oh non, dans quoi s'en barque-t-il ? Il va falloir que ~~j'~~ aborde les violences sexuelles suite à cette pièce ? »

« Remarque, ça tombe bien, j'en ai un peu fait mon cheval de bataille cette année... »

« Pfff... mais il joue trop bien, il fait vraiment flipper, il n'est pas sourire un peu quand même, histoire que Gabriel qui est derrière moi comprenne bien que c'est du jeu... »

Bref. Bravo. Merci. Rencontre inattendue mais à combien réjouissante !

PS :
(Il paraît que Michel B fait + peu que Squid Game)

Pauline.
(la Maîtresse).

Lyon, le 31/12/25

Cher Denis

J'ai trouvé ton spectacle trop bien, car tu as très bien joué. J'ai eu beaucoup d'émotion, la joie, la peur et l'angoisse. Merci pour ce spectacle trop bien. Je te souhaite une belle année 2025. Continue tes pièces de théâtre.

• Joseph

Lundi 3/02/25

cher Premi

Le spectacle était incroyable.
Il faisait un peu peur mais il
était bien.

J'ai adoré le spectacle.

Mais au début j'ai eu peur.

À la fin j'ai eu plus peur.

Sara

==

Lyon, le 31/01/25

cher Denis

J'ai trop aimé ton spectacle ça me faisait une peu peurs quand il y avait la musique la pièce était parfaite et aussi j'areais peurs quand tu areais appellé Sarah de notre classe pour venir écrire le résultat. Au début, j'ai cru qu'il n'y avait pas de danger ensuite j'ai compris que tu voulais la manger.

Nirreen ❤

Lyon, 31/04/25

cher Denis, j'ai beaucoup aimé ta pièce et ton inspiration. C'est mouvement dans le spectacle étaient formidable. Continue comme ça j'ai beaucoup aimé le moment à la fin.
Cordialement.

Zineb.

Lyon le 31/01/25

Chers Denis,

J'ai beaucoup aimé le travail et le spectacle que tu as fait. Les mises en scène, les lumières etc... J'ai trouvé ça incroyable de votre part. Il y avait des moments où ça faisait rire et des moments où ça faisait rire le public et moi. Mon moment préféré c'est quand on a dit à une élève de (ma classe) de retourner s'asseoir sinon tu allais la mangier. Merci pour ce spectacle. À bientôt.

Cordialement, Kaylee

Lyon le 31/01/25

Cher Denis

Il y a adoré le spectacle. Ça m'a même pas fait peur. J'ai préféré le moment dans le noir à la fin.

Mahiedine

Lyon 23/07/25

Cher Dima

J'ai bien aimé quand tu

as joué l'ogre et quand

tous les monstres

Il arrivait à Quand

tu as sorti du Carré

et j'ai bien aimé quand

tu as sorti le monstre

Mohamed.

Lyon 31/01/25

Chers Denis

Mardi 29 janvier, avec toute ma classe, on est allés voir un spectacle de Michel B, on est allés le rencontrer, il y avait des collégiens, c'était trop bien il y avait, des moments où tout le monde criait c'était n'importe quoi, il y avait des moments où ça faisait peur et c'était bien bien !

Aurevoir

Vinicio

Lyon 31/12/53

cher Denis

Mais alors beaucoup apprécié le spectacle
il y avait tout ce qu'il fallait,
par exemple de la comédie au sens *

Au revoir et merci pour le spectacle

Yves

* parce que tu as fait bien笑い

Lyon, le 31/01/25

Béatrice Denis,

Tu m'a fait peur et rigoler.

À la fin, c'est là où j'ai eu très

peur et ça m'a fait rire quand tu

faisais l'ogre.

Je trouve que tu jouais bien ton rôle!

Je pense que c'est très compliqué

de jouer des scènes aussi bien!

Gentiment. Aylin

Lyon , le 31/01/25

Cher Denis

J'ai beaucoup aimé le spectacle que vous avez fait: il était marrant et choquant à la fois. Le plus marrant c'est quand tu nous a raconté le mariage d'ogre, et le plus choquant c'est quand tu as dit que tu avais mangé

Pierre.

Merci beaucoup pour ce spectacle

Nathaniel